

KABAR TERBARU

Kapolda Jatim Sampaikan Terimakasih Kepada Polres dan Warga Lamongan atas Kamtibmas yang Kondusif

Achmad Sarjono - JATIM.KABARTERBARU.CO.ID

Mar 2, 2023 - 17:15



LAMONGAN - Masih dalam rangka kunjungan kerja, Kapolda Jawa Timur Irjen Pol Dr. Toni Harmanto, M.H didampingi beberapa Pejabat Utama Polda Jatim kali ini mengunjungi Polres Lamongan.



Kedatangan Kapolda Jatim bersama rombongan di Polres Lamongan disambut oleh Kapolres Lamongan AKBP Yakhob Silvana Delareskha, S.I.K,M.Si dan unsur Forkopimda Kabupaten Lamongan serta personel Polres Lamongan diiringi penampilan Hadrah anggota Polres Lamongan.

Kegiatan Kunjungan Kerja Kapolda Jawa Timur ini diawali dengan paparan oleh Kapolres Lamongan dan Laporan Kesatuan.

Dalam arahannya, Kapolda Jatim Irjen Toni Harmanto menyampaikan terima kasih kepada Kapolres Lamongan beserta Jajaran dan warga masyarakat yang telah memelihara dan menjaga wilayah Kabupaten Lamongan.

“Sampai dengan saat ini belum ada kasus viral atau menonjol di Wilayah Kabupaten Lamongan, semua itu tidak lepas dari kerja keras Kapolres Lamongan dan Jajarannya.”sebut Irjen Toni Harmanto,Rabu (2/3).

Kapolda Jatim menegaskan bahwa kebijakan melalui penilaian kinerja untuk seluruh personel Polda Jatim dan jajarannya akan terus dilakukannya dengan evaluasi yang berkelanjutan.

“Semoga para pejabat dan seluruh personel termotivasi, dan silakan melakukan sentuhan -sentuhan terhadap masyarakat yang membutuhkan bantuan kita.”tegas Irjen Toni.

Terkait kinerja yang berdasarkan data dan menggunakan teknologi, lanjut Kapolda Jatim tidak lepas dari pentingnya mempunyai data base.

“Olah dan analisa data, dapat memberikan hasil keputusan yang akurat dan data bisa memberikan solusi masa kini dan memperbaiki masa depan,”tambah Irjen Toni.

Sementara itu terkait dengan E- Office, Kapolda Jatim menyebut bahwa tujuan penggunaan E- Office adalah merupakan upaya untuk tertib administrasi baik internal maupun eksternal.

“ Saya berpesan kepada semua anggota, jangan sampai ada permasalahan yang menggerogoti citra Polri. Iman adalah pondasi utama dalam kehidupan sehari-hari, Wujud rasa syukur atas anamah yang dititipkan kepada kita (Garis tangan, campur tangan, buah tangan, tanda tangan dan angkat tangan).”pungkas Irjen Toni.

Sebelum meninggalkan Mako Polres Lamongan, Kapolda Jatim terlebih dahulu memberikan santunan anak yatim dengan diiringi Hadrah Sholawat Nabi dari Polres Lamongan.

Kemudian dilanjutkan dengan Penanaman Pohon di Halaman Polres Lamongan kemudian diakhir Foto Bersama baik dari Rombongan Polda Jatim dan Forkopimda Kabupaten Lamongan. (*)